

☆農作物、果樹関係の凍霜害額は、飯田地方だけでも三・☆
 ☆月~四月にかけて二億円を突破し被害甚大である。四月中・☆
 ☆旬だけの凍霜害額(飯田市)だけでも六千七百万円という。☆
 ☆このうち果樹類が三千五百万円で生産高の二五%、麦二千・☆
 ☆六百万円で四六%、その他四百四十万で柿は全滅状態だと。☆
 ☆いう。また晩霜のおそれは解消出来ないから今後の予報に。☆
 ☆充分注意されたい。尚、特報については、龍丘対策委員会よりの資料に基づく。☆
 ☆いて作成したものである。

凍霜害については毎年三月末から五月上旬に亘って頭を悩ます問題である。本年も当初考へて居たより被害度は強い様である。竜丘地区でもこの凍霜害に対し四月二三日に園芸振興委員会と農協を中心して凍霜害対策委員会が生れた。本部は飯田市凍霜害対策委員会として、農委、試験場、地方事務所、測候所で組織されている。

支部委員会は農協の技術員を中心にして主に有線放送を利用して予防対策につとめている。主な仕事は、夜十一時~三十分迄の間に本部から当夜の予報を受けて四ヶ所に測点をもうけたる間に本部から當夜の予報を受ける。地区内に果樹園芸同志会の協力で十四ヶ所に測点をもうけたる間に本部から當夜の予報を受ける。

幸にも被害のでなかつた日も三日ばかりある。

予報がでたが夜半より雲等がでて九日にマイナス八度、四月十日に二・五度、四月十九日に二度(いずれもマイナス)この他にも注意凍害を生じた主な日は三月二十日、四月十九日に二度(いずれもマイナス)この他にも注意凍害を生じた主な日は三月二十日、四月十九日に二度(いずれもマイナス)この他にも注意

多くあらわれてしまった。

波の襲来に依つて被害が各作物に

なる対策にもかかわらず再三の寒波の襲来に依つて被害が各作物に

なる対策委と耕作者の充分

允分なる注意をうながす仕事をす

る。

この様に対策委と耕作者の充分なる対策にもかかわらず再三の寒波の襲来に依つて被害が各作物に

なる対策委と耕作者の充分

允分なる注意をうながす仕事をす

る。

この様に対策委と耕作者の充分

允分なる注意をうながす仕事をす

る。